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•Тракененская порода, имеющая почти 300-летнюю 
историю, используется во всех видах конного 
спорта. Во всех полукровных породах тракены 

используются как улучшатели.



•В настоящее время российская популяция лошадей 
этой породы насчитывает около 400 голов. Общая 
численность племенных кобыл, составляющих 

генофонд породы, год от года снижается и вместе с 
тем и снижается количество чистопородных 

жеребят.



Основное племенное поголовье 
тракененских лошадей содержится в 

частных племенных хозяйствах и у частных 
владельцев, от которых в настоящее время 
в полной мере зависит сохранение этой 

породы.
▣ Поддержка племенного коневодства является важнейшим направлением 

в рамках программ развития с/х, программ сохранения и развития 

сельских территорий, профессиональной ориентации молодежи, 

воспитания школьников и сохранения укладов сельской жизни. 

▣ При развитии программ племенного коневодства и поддержке мелких 

фермеров, многие частные владельцы перейдут в статус самозанятых, 

многие ЛПХ перейдут в статус КФХ, что увеличит сбор налогов, создаст 

рабочие места на селе.



Первичное рассмотрение данного 
вопроса, по инициативе конной 

общественности, состоялось в ходе 
ежегодной конференции АТК 
России, 23 января 2019 года.



В результате проведения данной конференции, было принято 
решение предложить внести изменения в приказ 
Минсельхоза России от 09.07.2015 г. № 298 (Об 
утверждении правил и норм в области племенного 

животноводства…» с целью пересмотрения и 
совершенствования системы субсидирования племенного 

коневодства.



В соответствии с выдвинутыми предложениями, 
объектом субсидирования должна стать 

чистопородная кобыла и её чистопородный 
жеребёнок текущего года рождения, 

происхождение и племенная ценность которых 
подтверждены племенным паспортом ВНИИК.





В случае одобрения Министерством с/х идеи разработки программы 
субсидирования племенного коневодства, предлагается уйти от 

племенного хозяйства к племенному животному вне зависимости от 
формы собственности, что было бы наиболее эффективно для 

развития современного коннозаводства и позволило бы 
стимулировать сверху улучшение качества и увеличение 

численности племенного ядра породы.



СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!


